



# こまくさ

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

令和7年

2月12日 No52

仙北市立生保内小学校

学校報

## 学校の様子から

### 大切にに使わせていただきます

2月6日、農事組合法人「生保内南」の担当理事の方々が来校され、本校に図書費を寄贈していただきました。

最近の子どもたちは、インターネットやゲームにふれる時間が増えているため、家で本を読む子どもが減っているそうです。そのため、学校での読書の仕方（よい本との出合わせ方）が重要だといわれています。本校では仙北市情報センターの支援員の方から協力していただいたり、子どもたちの図書委員会の活動を通して読書の楽しさを紹介したり工夫しているところですが、今回のご寄付を本の購入に使わせていただくことで、さらに充実した取組につながると期待しています。

また、ご寄付にあたって「地元の生保内小学校の子どもたちのためになるのなら」という熱いメッセージを理事の方々からいただきました。そのお気持ちに応えられるように、子どもたちのために大切にに使わせていただきます。本当にありがとうございました。



### 2月6日『新入学児童交流会準備』(5年・1年生)

2月12日に「新入学児童保護者説明会」がありました。その際、新入学児童（園児）も保護者の皆さんと来校し、5年生と『新入学児童交流会』として一緒に遊びます。写真はリハーサルの様子（ゲームの「じゃんけん列車」）ですが、1年生が新入学児童役をしました。1年生の子どもたちとリハ



ーサルをしたことで、当日の動きがより分かったようでした。最高学年になる準備を着々と進めている5年生、日に日にたくましくなってきました



### 2月6日『町たんけん』(2年生)

2年生の今年度最後の町探検の訪問先は、「田沢湖図書館」でした。館内を案内していただいたあとに、一人一人の「図書館利用カード」が渡されました。学校の図書室だけでなく、地域の図書館も利用して本好きな子どもに育って欲しいと思いました。



### 2月7日『スポーツ集会』

2月7日は「雪遊び集会」の予定でしたが、今期最強寒波の影響で吹雪く天気予報でしたので、荒天時のために準備していた「スポーツ集会」を行いました。内容は3班に分かれドッチボール、的当て、紙飛行機飛ばしを交代で楽しみました。急な予定変更にも見事に対応した健康運動委員会のみなさん、さすがでした。写真は「紙飛行機飛ばし」の一コマです。

